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佐々木昭博直前会長
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会長就任挨拶

大川　裕士会長

　今年度、会長を務めさせて

頂きます。大川裕士です。ど

うぞ1年間、役員・理事・会員

の皆様のご協力・ご支援を頂

けますよう、宜しくお願い致

します。

　2024-25年度の終わり間近か

に予期せぬ出来事がありまし

た。RI会長エレクトの辞任で

す。しかしながら、現RI会長のもと国際ロータリー

理事会は迅速かつ慎重な行動で次期会長を指名し、

受諾されました。会長メッセージにつきましては、

引き続き使用される事になりました。

2025-26年度RIメッセージは

UNITE　FOR　GOOD

～よいことのために手を取りあおう～

シンプルながら、力強いフレーズです。2025-26年

度RI会長フランチェスコ・アレッツォは、『夢に光

を当てましょう。クラブ、地域社会、そして世界の

為に、良い事の為に手を取りあおうではありません

か。リーダーとして奉仕するだけでなく、喜び、つ

ながり、愛に満ちた1年と致しましょう。』とメッ

セージを綴っています。

 2025-26年度RI2790地区スローガンは、「Grow　

Rotary：自分もクラブも成長しよう」です。時田清

次ガバナーは、ロータリーの目的を達成する為には

クラブ活動への参加が必要であり、参加する事によ

り一番大切なロータリアン1人1人の成長を促すと導

いています。

　2025-26年度君津RC活動方針のテーマは

「ロータリーは自分自身の修行の場」～先ずは楽し

もうよロータリークラブを!～

です。例会を、ロータリー活動を、同好会活動を楽

しくする事が、クラブの底力を強くすると思います。

　以上、会長就任挨拶とさせて頂きます。1年間宜

しくお願い致します。

会長エレクト就任挨拶

大森　俊介会長エレクト

　この度、会長エレクトに就

任しました大森です。1年間宜

しくお願い致します。

　まずは、大川会長年度を

しっかり支え、会長職の事を

色々と学ばせて頂きながら、

あまり考えたくはありません

が、来る55周年に向けた準備

と心の整理を進めていきたい

と思います。

　役不足ではありますが、皆様よりご指導頂きなが

ら、1年間精一杯努めて参りますので、どうぞ宜し

くお願い致します。

副会長就任挨拶

常住　賢二副会長

　今年度大川会長のもと、副

会長の大役を仰せつかりまし

た日鉄テックスエンジ(株)の

常住です。

　大川会長年度の活動方針は

「ロータリーは自分自身の修

行の場」～まずは楽しもうよ

ロータリークラブを!～となっ

ております。私自身入会4年目

という事で、まだまだ修行不足ではありますが、皆

様のお役に立てるよう精一杯務めて参りますので、

ご指導・ご協力を宜しくお願い致します。



幹事就任挨拶

内藤　智介幹事

　今年度、幹事に拝命した内

藤智介です。入会して10年以

上経ちますが、見るのとやる

のとでは大きな違いがあり、

もっと注意深く見ておけば良

かったと実感しております。

　ここ最近にない冷汗をかき

ながら頑張りたいと思いま

す。今年度も皆様、宜しくお

願いします。 

副幹事就任挨拶

秋元　直樹副幹事

　本年度、副幹事を仰せつか

りました、秋元です。まだま

だ未熟で役不足のところが

多々ありますが、内藤幹事の

もと勉強させて頂き、しっか

り補佐出来るように精一杯

やって参りたいと思います。

微力ながら理事の一員として

一生懸命努めて参りますの

で、今後ともご指導のほど宜しくお願い致します。

感謝状・記念品の贈呈

パスト会長章の贈呈

大川　裕士会長

直前会長・副会長・幹事に感謝状及び記念品の贈呈

会長挨拶

大川　裕士会長

　改めまして、本年度会長を務

めさせて頂きます、大川です。

どうぞ1年間会員皆様のご協力ご

支援を頂けますよう宜しくお願

い致します。

　本日、2025-26年度初めての例

会にご来訪、ご出席下さいまし

た、RI2790地区第5グループガバ

ナー補佐　渡邉愼司様、RI2790地

区第5グループ幹事　佐藤優希様、米山奨学生　チェ・イ

ジ様、ありがとうございます。第5グループガバナー補

佐、グループ幹事、米山奨学生のご出席を頂いての新

年度第1例会の開催は2019-20年度の内山貴美子会長以

来となります。渡邉ガバナー補佐、佐藤グループ幹事に

は本年度、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

　会長挨拶は何を話したものかと、特に今日の挨拶

については今朝まで考えていました。考えはまとま

りませんでしたが、今は、堅苦しくない挨拶にした

いと思っています。今日は7月7日の七夕です。第1例

会が七夕にあたるのは2014年度以来です。七夕は、

「たなばた」または「しちせき」とも読み、古くか

ら行われている日本のお祭り行事で、1年間の重要

な節句を表わす五節句の一つにも数えられていま

す。ちなみに節句とは「季節の節目となる日」の事

で、中国からの陰陽五行説が由来とされる、

1/7人日(ジンジツ)の節句(七草の節句)

3/3上巳(ジョウシ)の節句(桃の節句)

5/5端午(タンゴ)の節句(菖蒲の節句)

7/7七夕(シチセキ)の節句(星まつり)

9/9重陽(チョウヨウ)の節句(菊の節句)

の5つの節句です。

七夕の起源には数多く説があるとの事ですが、

1)もともと日本の神事であった「棚機(たなばた)」と

2)おりひめとひこぼしの伝説(織姫と彦星)と

3)奈良時代に中国から伝来した「乞巧奠(きこうでん)」

と言う行事があわさったものだと。

「棚機(たなばた)」とは日本の禊ぎ行事で神様の為

に心をこめて着物を織る時に使われたのが棚機とい

う織り機の事です。やがてこの行事はお盆を迎える準

備として7月7日の夜に行われるようになり七夕という

二文字で「たなばた」と当て字で読んでいるのもここ

からきていると言われています。白色の短冊に君津RC

の益々の発展と会員皆様のご多幸、本年度の目標達成

の願いを込め、笹に飾りたいと思います。七夕にはそ

うめん。無病息災で過ごせるとの事です。

　まとまりませんが、会長挨拶にさせて頂きます。

ありがとうございました。



会長報告

①6月28日(土)かずさ青年会議所60周年式典・記念

　フォーラムがかずさアカデミアホールにて開催さ

　れました。当クラブからは、佐々木直前会長が出

　席されました。お疲れ様でした。

②同じく6月28日(土)に奨学生及び世話クラブ・カ

　ウンセラー第2回研修会が成田の平山建設(株)にて

　開催されました。当クラブからは、岡野カウンセ

　ラーと米山奨学生のイジさんが出席しました。お

　疲れ様でした。

③7月1日(火)、第28回君津市福祉チャリティーゴル

　フ大会が上総富士ゴルフクラブにて開催されまし

　た。当クラブからは、釼持会員、佐々木会員、外

　山会員、岡野会員が参加されました。お疲れ様で

　した。 

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

内藤　智介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．今年度活動計画書P47　

　　会員名簿訂正

　　小柳会員の入会年月日：

　　R7.2.17

３．今年度バッチ

４．ガバナー月信(7月号)　 

　

〈報　告〉

１．7月12日(土)ロータリー米山記念奨学委員会委  

　　員長セミナーが開催されます。

　　場所：ロイヤルパインズホテル千葉　

　　開会：14時(受付：13時半～)＊修了後懇親会予定

　　出席：大川会長、米山記念奨学会委員会　武田

　　　　　委員長、岡野会員、チェ・イジさん

２．次週例会(7月14月(月))は夜間例会(慰労会)です。

　　点鐘：18時

　　場所：木更津ワシントンホテル

　　出欠の回答は本日までとなっています。宜し

　　くお願い致します。

３．令和7年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運

　　動及び国連支援募金運動の募金箱を受付に設

　　置します。この運動は、善意の浄財を募り発

　　展途上国当で薬物乱用防止活動に従事してい

　　る民間団体の活動資金として国連を通じて支

　　援する事により、薬物乱用のない21世紀の地

　　球環境づくりに資する事を目的として、公益

　　財団法人麻薬・覚せい剤防止センターが主催

　　しています。7月の例会にて受付に設置します

　　のでご協力宜しくお願いします。

４．本日よりHPに掲載の会員名簿(会員専用ページ)

　　のパスワードが変更になります。メールにて

　　お知らせしておりますのでご活用下さい。な

　　お、会員専用ページは、会員のみの閲覧となっ

　　ておりますので、パスワードの取り扱いには

　　お気をつけ下さい。

　　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．直前会長・幹事慰労夜間例会の出欠について

４．ロータリー冊子(英語版)

ガバナー補佐挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

国際ロータリー第2790地区

第5グループガバナー補佐

渡邉　愼司様

　皆様こんにちは。ただいま

ご紹介に預かりました、本年

度2790地区第5グループのガ

バナー補佐を務めさせて頂き

ます、木更津東RC所属の渡邉

愼司と申します。本日は挨拶

の機会を与えて頂き誠にあり

がとうございます。また、大

川会長、内藤幹事におかれま

しては、共に第5グループを盛り上げていくお手

伝いを宜しくお願い致します。

　さて、私もガバナー補佐エレクトとして、昨年

の10月から会議等の活動を行って参りましたが、

2025-26時田ガバナー年度が本格的に始動致しま

した。時田ガバナーも数年前から準備を重ね、新

年度を迎えられました。地区のスローガンとして

「GROW ROTARY：自分もクラブも成長しよう」を

掲げています。ロータリーを楽しみ共に成長して

いこうとの思いが込められています。ここで時田

ガバナー年度における重要な点についてお話しさ

せて頂きます。第1にMY ROTARYから各クラブの

3Year Rolling Goalsにおける目標の設定と、目

標の達成度の入力をお願いしています。すでに貴

クラブについては入力を済ませて頂いておりま

すので、今後は目標達成に向けてクラブ全体で

活動して頂きますようお願い致します。2つ目と

して、「八犬伝プロジェクト」と題して、県内6

か所の美術館に、里見八犬伝にまつわる絵や人形

等を展示する活動です。なぜ「八犬伝」なのかと



いう問いに対しては、江戸時代に滝沢馬琴により

書かれた小説の中に登場する、安房国里見氏を舞

台にしている事と、物語の中に登場する八徳と、

ポールハリスが「ロータリーは決して宗教でもな

ければ、その代用物でもない。それは、古くより

存在す一道徳観念の現在生活に於ける、特に実業

職業生活に於ける実践に他ならない。」と述べて

いる道徳観が共通点であり、ロータリアンとして

も大切な点であります。また、公共イメージ向上

の点においても有効であります。第5グループ内

の鋸山美術館において9月28日から12月25日まで

展示されますので、皆様のご協力をお願い致しま

す。

　続いて私から2点ほど皆さんにお願いがござい

ます。1点目はアンケートですが、既に三浦事務

局さんが集めて頂いてますので、アンケートを

配って回収する手間が省けて、出来た事務局さん

だと感じました。2点目は毎年木更津で開催され

ている「ブルーベリーラン」へのグループとして

の参加です。ポルシェのコース2kmを交代で2時間

走るマラソンです。当日は全員でポリオTシャツ

を着て走り、RCのポリオ根絶活動について周知を

します。10名を1チームとして2チームで参加を

目指しています。7クラブありますので各クラブ2

名、会員の多いクラブは3名出場してもらえると2

チームが出来ると思います。もちろん私も走りま

すので宜しくお願いします。私自身、ガバナー補

佐としての任を頂くにあたり、グループ内クラブ

の皆様との「つながり」や「対話」を大切にした

いと考えております。微力ではございますが、皆

様の活動がより豊かで意義深いものとなるよう、

ガバナーと各クラブの橋渡し役として努めて参り

ます。

　この1年間、どうぞ気軽に声をかけて頂き、ご

意見等どんな事でもお聞かせ頂ければ幸いです。

今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。本日

は誠にありがとうございました。

予算報告　　

内藤　智介幹事

　本日の例会にて、今年度予算について承認され

ました。詳細につきましては、本年度の活動計画

書に掲載しています。

私の記念日・誕生日

ニコニコBOX 

大川　裕士 渡邉ガバナー補佐、佐藤グループ

幹事、米山奨学生　チェ・イジ様

ご来訪ありがとうございます。君

津RC役員・理事、会員の皆様、

2025-26年度ご協力ご支援宜しくお

願い致します。

内藤　智介 ガバナー補佐　渡邉愼司様、第5グ

ループ幹事　佐藤優希様、君津RC

にようこそお越し下さいました。

新年度を迎え、本日は戸惑う事も

多くバタバタしてしまったらごめ

んなさい。本年度も宜しくお願い

します。

川村　優子 皆さんこんにちは。記念日のお花

頂きました。ありがとうございま

す。

川名　正志 お花ありがとうございました。

常住　賢二 ガバナー補佐　渡邉様、グループ

幹事　佐藤様、ようこそ君津RC

へ。副会長を仰せつかりました。

皆様宜しくお願い致します。

大桃　哲郎 新年度がスタートしました。大川

会長をはじめ、会員の皆様、引き

続き宜しくお願いします。



坂本　直樹 “7”並びの新年度初例会でのス

タート、良い年度になりますよう

皆様宜しくお願い致します。

秋山　大輔 1年間S.A.A.でお世話になります。

皆様どうぞ宜しくお願い致しま

す。

山口　正洋 大川会長年度がスタートしまし

た!!副S.A.A.、公共イメージ向上

委員会、青少年奉仕委員会の役割

を頑張って、1年間のロータリー

活動に貢献出来るように頑張りま

す。

森井　規安 大変暑い日々が続いております。

皆さんお体を大切にして下さい。

隈元　雅博 国際ロータリー2790地区ガバナー

補佐　渡邉愼司様、グループ幹事

佐藤優希様、米山奨学生　チェ・

イジさん、ようこそ君津RCへ。

いよいよ大川年度のスタートです

ね。秋山S.A.A.を中心に気を引き

締めて例会運営に取り組んで参り

ます。今年度も地域貢献と世界平

和の為にロータリー活動を頑張り

ます!

高島　裕幸 皆様こんにちは。本日、途中退席

で申し訳ございません。

黒岩　靖之 大川丸の出航です。皆さん協力し

て盛り上げましょう。渡邉ガバ

ナー補佐、佐藤グループ幹事、ご

来訪ありがとうございます。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。本日より新年度

が始まります。大川会長を盛り上

げていきたいと存じます。私事で

はありますが、この4月よりボラン

ティアで木更津高専の野球部監督

を引き受ける事となりました。今

週より初めての公式戦、夏の全国

高校野球選手権千葉県大会が始ま

ります。生徒たちが力を発揮出来

るよう尽力致しますので、応援の

ほど、どうぞ宜しくお願い致しま

す。

廣田　二郎 大川丸の出航です。1年間の無事の

航海を祈念します。渡邉ガバナー

補佐、1年間宜しくお願いします。

松岡　　靖 暑いですね。梅雨の概念がすっか

り崩れました。新年度、宜しくお

願いします。

高島　俊治 佐々木直前会長、役員・理事の皆

様、1年間大変ご苦労様でした。大

川会長、本年度宜しくお願い致し

ます。また、本年度の役員・理事

の皆様宜しくお願い致します。

岡野　直美 ガバナー補佐　渡邉様、グルー

プ幹事　佐藤様、米山奨学生　

チェ・イジさん、君津RC第1例会に

ようこそ。今年度のスタート。奉

仕活動頑張っていきます。

小幡　　倖 大川年度スタートおめでとうござ

います。1年間宜しくお願い致しま

す。

福島　大介 新年度の始まりですね!大川会長を

はじめとする役員・理事の皆様、1

年間宜しくお願い致します。

秋元　政寛 昨日は中野会員が実行委員長を務

める、きみつフェスティバルに参

加しました。良い天気で大盛況で

した。今日は七夕、中野さんの君

津を盛り上げたい気持ちが星に届

きますように。

鈴木　荘一 大川年度初例会、おめでとうござ

います。

秋元　直樹 ガバナー補佐　渡邉様、グルー

プ幹事　佐藤様、米山奨学生　

チェ・イジ様、ようこそ君津ロー

タリーへ。大川年度も一生懸命頑

張ります。

大森　俊介 渡邉ガバナー補佐、佐藤グループ

幹事、本日はようこそ君津RCへあ

りがとうございました。いよいよ

大川年度が始まりました。1年間宜

しくお願い致します。

宮嵜　　慎 第5グループ　渡邉ガバナー補佐、

ようこそ君津RCへ。いよいよ大川

年度が始まりました。皆様のより

一層のご協力をお願い申し上げま

す。

安田　　学 大川年度、S.A.A.、社会奉仕委員

として頑張ります!

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様、

おめでとうございます。

早見　秀一 今年度、青少年奉仕委員会を頑張

ります。どうぞ宜しくお願い申し

上げます。渡邉ガバナー補佐、佐

藤グループ幹事、1年間どうぞ宜し

くお願い申し上げます。

馬場　孝弘 副会長の大役、何も出来ませんで

したが、良い経験となりました。

ありがとうございました。



佐々木昭博 いよいよ大川年度のスタート!おめ

でとうございます。直前会長とし

て、微力ながらサポートしていけ

ればと思います。渡邉ガバナー補

佐　佐藤グループ幹事、ご来訪あ

りがとうございます。1年間宜しく

お願いします。

石野　英人 旧役員の皆様、ご苦労様でした。

新たな年度・新活動計画のもと、

気分も新たに活動に取り組もうと

思います。

内山貴美子 いよいよ大川年度スタートですネ!

暑い毎日が続きますが暑さに負け

ず大川年度で頑張りましょう!

金子　勝美 毎日暑い日が続いています。体調

管理に気をつけましょう。

武田富士子 2025～26年度スタートの日、大川

年度の出発です。1年間宜しくお願

い致します。微力ですが力いっぱ

い応援させて頂きます。第5グルー

プガバナー補佐　渡邉様、グルー

プ幹事　佐藤様、ようこそ君津RC

においで下さいました。君津RCは

良い楽しいクラブです。

安高　弘和 暑い日が続きます。週末のランニ

ングが辛くなってきました。熱中

症に気をつけましょう。

永嶌　嘉嗣 大川さん、会長就任おめでとうご

ざいます。1年間宜しくお願いしま

す。

釼持　純一 君津RC大川年度のスタートです。

渡邉ガバナー補佐、佐藤グループ

幹事、ご来訪ありがとうございま

す。チェ・イジ様、ご来訪ありが

とうございます。共に皆様、ロー

タリー活動頑張りましょう。

大多和一彦 記念日のお花、ありがとうござい

ました。妻が大変喜んでいまし

た。

中野　賢二 皆様のおかげで、昨日『きみつ

フェスティバル2025』を大盛況で

開催する事が出来ました。ありが

とうございます。今後も来場者1

万人を毎回超えるように頑張りま

す。

今週の席替抽選当選者：武田富士子会員

第1来訪ロータリアン：渡邉愼司ガバナー補佐


